

# 平成27年度 第2学年だより

# グリーン

来週は期末試験です。試験1週間前に入り部活動も原則活動を行っていないため、みんなの気持ちも試験モードに切り替わり、毎日の授業や家庭学習にも力が入っていると思います。その成果がさらに上がるように、週末の時間を有効に使ってください。また秋も深まり冬を迎えようとしています。空気も乾燥し、気温も下がってきました。インフルエンザなどのウイルスが流行する時期でもあります。体調管理をしっかりし、うがい手洗いを徹底して予防に努めましょう。

## ～保護者の皆様へ～

来週の19日(木)の5・6校時に避難訓練を行います。その際に「東京防災(右の黄色い表紙の冊子)」を活用した学習をする予定です。東京防災は東京都が都民に発行したもので、9月上旬に各家庭に届いています。ご家庭でご活用されているとは思いますが、19日(木)までに東京防災の冊子を持たせて登校をお願いします。



## ～チューリップ畑～



2年生は登下校の際に通らないので気付いている人は少ないかもしれませんが、通級教室前の花壇にチューリップ畑ができました。9月の職場体験で、\*\*くんと\*\*くんが草むしりをしてくれた場所に、主事さんがチューリップの球根を植えました。来年の春4月頃に咲くようです。



## ～あゆみ編集委員～



あゆみ編集委員に、1組は\*\*さん、\*\*さん、\*\*さん、2組は\*\*さん、\*\*さん、\*\*さんの6名が学年から選ばれました。「あゆみ」は千川中の1年間の活動を記録をまとめた、千川中が発行する冊子のことで、学校の活動や歴史を記録する冊子です。あゆみ編集委員のみなさん、よろしくをお願いします。

## ～要町一丁目町会防災訓練～

11月8日(日)の午前中に、要町一丁目町会の防災訓練が行われました。2年生からは、\*\*さん、\*\*さん、\*\*さん、\*\*さんの4人が訓練に参加しました。D級ポンプ訓練やバケツリレーなどの消火訓練をしました。雨の中でしたが、みんな頑張っていました。



## ～来週の予定～

月日	予定
11月16日(月)	総合「期末考査に向けて」[6校時]
11月17日(火)	期末考査1日目[英語, 社会, 技術・家庭]
11月18日(水)	期末交差2日目[数学, 国語, 音楽]
11月19日(木)	期末考査3日目[理科, 美術, 保健体育], 避難訓練(東京防災), 全校集会
11月20日(金)	道徳「期末考査を終えて」[1校時]

## ～文化祭の感想～

今回の文化祭では後輩がいたので、先輩としてお手本になるような歌を歌おうとしましたが、練習中にやる気がない人がいて、みんながバラバラに練習をしていました。その時点で、一年生のお手本にはなっていません。なので、一回全体やパートごとで話した結果、みんながしっかり練習に取り組みました。いつしか私たちの目標は「3年生を超える」というものになっていたのです。その目標に向かい、一人一人が頑張りました。そして当日、歌い始めると最初は足が震えてしまいましたが、途中から緊張という言葉がなくなり、楽しくなってきました。多分みんなも同じような気持ちになったと思います。一人一人が頑張ったおかげで、大成功の歌が出来上がりました。来年は3年生として、最高の歌を歌いたいです。



1組 \*\*



文化祭の練習が始まった時の「モルダウ」は全然だめでした。原因は歌詞を覚えていない、やる気がない、みんなに合わせて歌わない、などでした。実際に自分も声を出していませんでした。しかし、先生方や指揮者のアドバイス、練習量を増やすなどの工夫でみんなの声が出てきました。2組にも追いつくようになり、今まで適当にやってきた練習が少し楽しく感じられるようになりました。リハーサルでもみんな大きな声を出し、一番難しかった音程もそろいました。本番当日も練習を頑張ってきた甲斐があり、大成功でした。自分も最初の練習のときは違い、最大限の声をだすことができました。歌っていてとても楽しかったです。みんなで励ましあい、作り上げた文化祭、とても良い思い出になりました。

1組 \*\*

私はクラス合唱が「モルダウ」に決まったときから、難しい曲なので、とても不安でした。初めの頃は練習でも音取りに時間がかかり、全体で合わせる時間も限られていました。全体で合わせたときに、他のパートの音も聞きながら歌わないといけなかったので、少しずれたり、自分のパートの音もわからなくなったりしてしまいました。でも、毎回の授業や朝練に一回一回集中して取り組んだら、合わせてもしっかり歌うことができました。そして、本番では、クラスみんなの思いが一つになって、1組らしい「モルダウ」を歌い成功することができました。練習で、もめたり、失敗したりしたこともあったけど、最後はみんなで一一致団して、文化祭を成功させることができよかったです。



1組 \*\*

私たち2年生は、練習のときから「1年生に負けている」「声が小さい」と怒られていました。リハーサルのときに1年生の合唱を聴いて「やばい、負けている」と素直に感じました。後輩に負けるわけにはいかないと思い、声を出して歌いましたが、その時だけ頑張っても相手には届かないので、練習から全員がしっかり歌えないとダメなんだなと思いました。しかし、本番は、2年生全員の気持ちが一つになり、とてもきれいに歌うことができました。「時の旅人」は先生方に今までで最高に良かったと褒めてもらい本当に嬉しかったです。来年は私たち最後の文化祭なので、練習から気持ちをそろえて、本番にむけて悔いの残らないように本気で歌います。



2組 \*\*

今年の文化祭は昨年と違う部分が多く、新鮮でした。昨年はいつもどおり8時25分くらいまでの登校でした。今年は7時に集合し、直前の朝練習を行いました。そしてついに迎えた本番。「すべて完璧に上手くいった」とは言えないけれど、吹奏楽のみんなが「楽しかった」と言っていたので、楽しみながら演奏できたところは良かったと思います。合唱に関しても、中松先生に「今までで一番良かった」とお褒めの言葉をいただけて良かったです。それから、2年生になり、後輩ができ、展示発表を見てまわる際に、同級生の作品だけでなく、部活動の後輩の作品を見るものに加わったことも、昨年と変わったところでした。自分の子どもの作品を見に来る親のように、なんだか嬉しい気持ちになったのは、なんだかんだ言って後輩のことが好きだからだろうと思いました。来年の文化祭も、今年のように楽しむところは楽しく、しっかりするときはしっかりと、けじめをつけて満喫できればと思います。



2組 \*\*